

# RAUCHVERBOT IN LOKALEN

Heutzutage ist die Rauchverbotsproblematik ein viel diskutiertes Thema. Jeder weiß, dass das Rauchen von Zigaretten sehr schädlich ist, jedoch stieg die Zahl der Raucher und der Raucherinnen. Deshalb gibt es heute immer noch mehrere Restaurants wo man rauchen kann und das stört natürlich die Nichtraucher und sie fühlen sich diskriminiert.

Die Diskrimination ist ein oftmals genannter Grund, aber man kann diesen Grund doppeldeutig verstehen. Allerdings sprechen viele Argumente für die Nichtraucher. Sie haben eine größere Hilflosigkeit, weil sie nicht draußen essen können, wenn das Wetter schlecht ist, aber die Raucher, wenn sie rauchen müssen, können rausgehen, sich irgendwo schützen und dort rauchen.

Auch die Problematik mit der Gesundheit ist sehr wichtig. Die Tatsache, dass das Rauchen die Gesundheit des Rauchers aber auch Nichtrauchers gefährdet, ist ein starkes Argument, das für das Rauchverbot spricht.

Aber das wichtigste Argument ist, dass das Rauchen in den Restaurants auch die Gesundheit der Kinder sehr negativ beeinflusst. Wenn die rauchenden Eltern mit ihren Kindern zum Restaurant gehen, sitzen sie meistens in einem Lokal, wo sie rauchen können. Die Kinder können nichts dagegen machen und sie müssen den Rauch atmen und das sehr ungesund ist.

Deshalb bin ich 100 Prozent für ein Rauchverbot in Lokalen. Wenn niemand in den Restaurants rauchen kann, wird die Umwelt der Lokale angenehmer, sauber und gesunder sein. Die Raucher und Raucherinnen können hinausgehen und dann werden sie niemanden stören. Die Gesundheit der Nichtraucher wird geschützt werden und die Raucher werden nicht diskriminiert werden.

Guter Text im Aufbau, aber viele Fehler, Achtung.

K 2/2

T 3/3

L 4/5

F	0/5
Ges	9/15